

Die „CSU-Ecke“

Bei den diesjährigen Neuwahlen im Rahmen der Hauptversammlung des CSU-Ortsverbandes gab es neben altbewährten Kräften auch einige neue Gesichter im Vorstand.

Die Vorsitzende Kornelia Angermaier begrüßte die anwesenden Mitglieder sowie den Gastredner Dr. Thomas Bauer, Vorsitzender der CSU-Fraktion im Kreistag Erding. Nach ihrem Geschäftsbericht übergab Angermaier an Dr. Bauer, der dann als Wahlleiter fungierte.

Bei der Wahl wurde Kornelia Angermaier dann zunächst als Vorsitzende bestätigt, als Stellvertreter wurden Franz Stangl und Michael Feuerer ebenfalls wiedergewählt. Weiterer Stellvertreter wurde Oliver Schmid. Schriftführer wurde wieder Alexander Prinzhorn, als neuen Kassier wählten die Mitglieder Erhard Aicher ins Amt. Die freiwillig scheidende Kassiererin Mariele Csesanka wurde mit großem Applaus für ihre engagierte Tätigkeit gewürdigt. Beisitzer im Vorstand wurden Martin Angermaier, Heinz Bieck, Dana Klement, Martin Kürzeder, Valentina Neef, Florian Nußrainer, Franz Nußrainer, Bernhard Stangl und Josef Wolfsbauer. Zu Kassenprüfern wurden Claudia Ellmann und Franz Banke einstimmig gewählt. Darüber hinaus wurde noch über die Delegierten und Ersatzdelegierten abgestimmt.

Dr. Bauer ging in seinem Vortrag auf die aktuellen Themen des Kreistags und der Kreis-CSU ein, u. a. erwähnte er die Eingaben zur Kulturförderung und zum Miet- und Immobilienmarkt. Weiter berichtete Bauer zur Situation der Kosten am Kreiskrankenhaus sowie zu den Maßnahmen im Asyl- und Flüchtlingsbereich.

Angermaier dankte dem Referenten und blickte in ihrer Zusammenfassung nach vorne. Das sicher gute Wahljahr 2014 sowie die personelle Neuausrichtung der CSU jetzt zeige, dass man auf dem richtigen Weg sei. Engagierte Mitglieder brächten neue Themen und Ideen ein, für 2015 sei auch eine Reihe an Aktivitäten geplant, um die Bürgerinnen und Bürger in der Marktgemeinde zu erreichen.

Zum Schluss führte Angermaier vier Ehrungen durch: Hans-Edmund Lechner, Josef Feuerer und Balthasar Nußrainer erhielten ihre Urkunden für 60 Jahre Mitgliedschaft, Lorenz Nußrainer wurde für 50 Jahre geehrt.

Die Vorsitzende dankte allen Mitgliedern für ihr Mitwirken und schloss die Versammlung.

Oliver Schmid